

Mittwoch/Donnerstag, 3./4. Oktober 2018 | Seite 11

## Richtigstellung

**München/Neustadt.** In den LN vom 20. September hatten wir unter der Überschrift: „Intelligent, hart, spannend: Filmfestival steigt in Neustadt“ berichtet: „Michael ‚Bully‘ Herbig scheitert mit Bewerbung“ und „Mit Michael ‚Bully‘ Herbig beteiligte sich laut Kurator Dietmar Baum auch ein international bekannter Filmmacher – und scheiterte.“

Der Beitrag des Komikers (...) hat die Juroren laut Baum nicht begeistern kön-

nen. „Große Namen stehen nicht immer für große Qualität“, betonte der Kurator.“

Diese Behauptungen sind unwahr. Herr Herbig hat keinen eigenen Beitrag eingereicht, so dass ein solcher auch nicht von der Jury abgelehnt werden konnte.

Richtig ist, dass Herr Herbig lediglich in einem von Studenten eingereichten und dann nicht angenommenen Film als Schauspieler mitgemacht hat.

Wir entschuldigen uns bei Herrn Herbig für diesen Fehler. Die Redaktion.